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 VERBALE N. 166 
C O M U N E D I   P A L E R M O 

I° CIRCOSCRIZIONE 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 15/12/2020 

      

 L’anno Duemilaventi, il giorno quindici del mese di dicembre si è adunato, in seduta 

ordinaria, giusto avviso del Presidente prot.int. n. 343/2020 SCIRC1 del 27/11/2020, il Consiglio 

della I Circoscrizione in modalità videoconferenza, in prosecuzione della seduta del giorno 

precedente - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta inteso che il luogo della riunione 

è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della I Circoscrizione siti in Piazza Giulio Cesare 

n.52. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1.      

  Presiede il Vicepresidente della Prima Circoscrizione Sig. Antonio Nicolao.  

  Assiste in qualità di Segretario il Dott. Francesco Castellana, Funzionario Amministrativo 

della V°Circoscrizione, coadiuvato dal Sig. Salvatore Rocco Coll.re Prof.le Amm.vo della I° 

Circoscrizione. 

Alle ore 09,33 il Segretario procede all’appello nominale. Oltre al Presidente risultano presenti il 

consigliere Valenti Antonino 

Il totale dei presenti è pari a due. 

Il Presidente, pertanto, constatata la mancanza del numero legale rinvia la seduta di 1 h. 

Alle h. 10,37 il Segretario procede all’appello nominale e risultano presenti oltre al Presidente 

Venturella i consiglieri:  

Imperiale Salvatore,  

Pitarresi Maria,  

Randazzo Giuseppe,  

Sorci Salvatore  

           Tramuto Francesco.  

Il totale dei presenti è pari a sette ed il Presidente dichiara aperta la seduta. 

Alle h.10.40 entra la Cons. Vetrano 
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Il Presidente Venturella procede alla nomina degli scrutatori e propone i consiglieri: 

Pitarresi, Sorci e Valenti. L’aula approva per appello nominale. 

Il Presidente Venturella, nell’ambito delle comunicazioni generali, dà la parola al Cons. 

Sorci il quale evidenzia che è ancora in atto un grave disservizio da parte di AMG e che continua a 

mancare la luce nella zona di Piazza Bologni, con grave nocumento dei cittadini che pagano le tasse 

e si comportano bene. 

Il Cons. Imperiale condivide quanto detto dal Cons. Sorci ed evidenzia che il problema è 

dovuto alle recenti copiose precipitazioni che determinano lo scollegamento dei quadretti elettrici e 

ciò non è più ammissibile. 

Il Presidente Venturella comunica che si accerterà con AMG di quali siano le cause che 

hanno provocato il black out, per capire se trattasi di negligenza o di difficoltà oggettive dovute alla 

vetustà degli impianti. 

Il Presidente Venturella dà la parola alla Cons. Pitarresi la quale solleva la problematica 

dei clochard in via Maqueda, asserendo che creano una situazione di degrado e di difficile 

convivenza con i commercianti, dovuta a comportamenti indecorosi tenuti in pubblico. 

La Consigliera comunica di aver più volte tentato, invano, di contattare le Attività Sociale, 

anche via mail senza, però, ricevere nessun riscontro. 

Alle h. 10,45 esce il Cons. Valenti. 

Il Presidente Venturella evidenzia che molto spesso questo tipo di persone rifiutano la 

sistemazione l’Amministrazione offre loro, pertanto il problema non è di facile soluzione. 

Il Presidente Venturella suggerisce alla Cons. Pitarresi di far inoltrare nota ufficiale alle 

Attività Sociale dalla Presidenza. 

Il Presidente Venturella dà la parola alla Cons. Randazzo il quale ribadisce che la 

situazione è ormai insostenibile e che il disagio dei cittadini è grande. 

Alle h. 10,55 entra il Presidente Castiglia che assume la Presidenza. 

Alle h. 10,56 entra il Cons. Nicolao. 

Si passa all’approvazione del verbale del 14.12.2020 di cui si dà lettura. 

La Cons. Vetrano precisa che la disinfestazione a Piazzetta san Marco non è stata effettuata 

dai commercianti ma dai residenti e di detta precisazione viene dato atto nell’approvando verbale. 

Alle h 11,07 escono i Conss. Valenti e Sorci. 

Il Presidente sostituisce, come scrutatori, i Conss. Sorci e Valenti con i Conss Randazzo e 

Venturella, il Consiglio approva, per appello nominale, all’unanimità dei presenti. 

Alle h 11,12 si passa all’approvazione del verbale n 165 del 14.12.2020, per appello 

nominale ed il Consiglio approva con otto voti favorevoli (Castiglia, Nicolao, Imperiale, Pitarresi, 

Randazzo, Tramuto, Venturella e Vetrano) e due assenti (Sorci e Valenti) 
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Alle h 11.15 entrano i Conss. Valenti e Sorci 

Si passa, per ordine dei lavori, alla trattazione della mozione di cui al p. 15 OdG, a firma 

della Cons. Venturella, avente ad oggetto: “Rimozione divieto di sosta in Piazza della Gancia per n. 

2 posti riservati al Nido Palagonia” di cui viene data lettura. 

il Presidente Castiglia dà la parola alla Consigliera proponente Venturella che evidenzia 

che non ci sono più ragioni di mantenere i due posti riservati, in considerazione che il nido non 

esiste più da tre anni e, pertanto, si possono recuperare due posti per la fruizione della cittadinanza. 

Scopo della mozione è, pertanto, richiedere la rimozione della segnaletica. 

Il Cons. Randazzo condivide in toto il contenuto della mozione e preannuncia che voterà 

favorevolmente. 

Alle h. 11,18 la Cons. Pitarresi comunica che lascia l’aula. 

Il Cons Imperiale chiede dove si trovi esattamente il sito e la Cons. Venturella specifica 

che si tratta del cortile prospiciente la chiesa della Gancia. 

Il Cons Imperiale, condividendo il contenuto della mozione, preannuncia il Suo voto  

favorevole. 

Il Presidente sostituisce, come scrutatrice, la Cons. Pitarresi con il Cons. Tramuto, il 

Consiglio approva per appello nominale all’unanimità dei presenti. 

Alle 11,23 si passa alla votazione della mozione per appello nominale che il Consiglio 

approva con nove voti favorevoli (Castiglia, Nicolao, Imperiale, Randazzo, Sorci Tramuto, Valenti, 

Venturella e Vetrano) ed un assente (Pitarresi). 

Alle h 11,24 Il Presidente chiude la seduta.  

 

Il Segretario                                                                                     Il Presidente                                                          

Dott. Francesco Castellana                                                           Antonio Nicolao 

 

                                                                                                                    Tiziana Venturella 

 

                                                                                                                    Massimo Castiglia 
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